



南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し 粘り強くたくましい、心豊かな生徒の育成

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

平成31年度 第2号

平成31年4月26日

秦野市立南が丘中学校

朝のあいさつ運動

4月11日(木)から17日(水)まで、朝のあいさつ運動が展開されました。

「南が丘地区豊かな心を育む協議会」が中心となり、本校の正門、東門では部活動生徒と秦野総合高校の生徒さんも加わり行われました。

校外では各地区の通学路交差点で、多くの地域の皆様のご参加をいただきました。小学生の集団登校の児童たちも元気にあいさつをしていました。

丹沢にうっすら雪が積もった朝もありましたが、すがすがしい春の空気の中、みんながあいさつを交わし合う一日のスタートはとても気持ちの良いものでした。

地域、PTA、高校、小学校とのより良いつながりが「あいさつ運動」から広がっていることを実感できた一週間でした。

ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。



花壇のチューリップもきれいに咲いて



交差点でも高校生がのほほいして参加してくれました。

生徒会活動がスタート！！

スローガンは

4月8日の生徒会オリエンテーションの中で平成31年度の生徒会スローガンが『結』に決まりました。「皆が一つになる。物事を最後までしっかりと終わらせることが大切。仲間との絆を良いものにするという意味もあります。最高の学校を完成させ、充実した生活を過ごしてほしいという願いを込めています。」と紹介されました。体育館ステージに大きく掲示されています。



生徒会本部役員		常任委員長	
生徒会長	〇〇 〇〇さん	保健環境	〇〇 〇〇さん
副会長	〇〇 〇〇さん	放送	〇〇 〇〇さん
	〇〇 〇〇さん	図書厚生	〇〇 〇〇さん
書記	〇〇 〇〇さん	広報	〇〇 〇〇さん
	〇〇 〇〇さん	翔丘祭	
会計	〇〇 〇〇さん	体育	〇〇 〇〇さん
	〇〇 〇〇さん	文化	〇〇 〇〇さん

4月17日(水)には生徒会常任委員会が開かれ、委員長さんを中心に1年間の活動方針・活動計画が話し合われました。今年度も、生徒一人ひとりの力を結集して、「ありがとうと笑顔のあふれる学校」に向けた生徒会活動に期待しています。

全国学力・学習状況調査

落ち着いて しっかり
取り組みました。

4月18日(木)3年生の全生徒を対象に、全国学力・学習状況調査が行われました。この調査は、「義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るとともに、学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善に役立てる。さらに、そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立する。」という目的のために行われています。教科に関する調査は、国語・数学と今年度は英語が加わり3教科になりました。英語は「聞くこと」「読むこと」「書くこと」と「話すこと」の調査が実施されました。英語の「話すこと」の調査はパソコン室で一人ひとりヘッドホンにマイクアームが付いたセットを使って行われました。



一日がかりの調査でしたが、どの生徒も集中して落ち着いて取り組んでいました。調査結果は教育委員会で分析・検討され、例年では10月以降にお知らせいたします。

家庭訪問を実施します

よろしく
お願い
いたします。

5月9日(木)から15日(水)の5日間で行います。学級担任が生徒宅を訪問し、お子様の家庭での様子をお聞かせいただき、保護者との懇談をとおして「信頼関係」を深め、さらに「生徒理解」に努め、今後のお子様の支援に生かすことを目的としています。限られた時間ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

平成から令和へ

5月1日(天皇即位の日)元号が変わります。国民の祝日を挟んで今年は10連休となります。

4月から始まった新しい生活から1か月。ワクワク・ドキドキ、忙しく慣れない毎日が続いたかと思います。「振り返り・切り替え・リフレッシュのチャンスに!!!」充実した10日間となりますように。